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N i e d e r s c h r i f t 

Bauausschuss der Gemeinde Leezen 
 

Sitzungstermin: Dienstag, 23.08.2022 

Sitzungsbeginn: 19:30 Uhr 

Sitzungsende: 21:05 Uhr 

Ort, Raum: Grund- und Gemeinschaftsschule Leezen, Schulstraße 8, 23816 
Leezen 

 

 
 

Sitzungsteilnehmer: 

Anwesend 
 

Vorsitz: 
 

Bernd Falkenhagen  Ausschussvorsitzender   
 

Mitglieder: 
 

Birgit Hildebrandt  Ausschussmitglied (GV)   

Oliver Krüger  bürgerliches Mitglied   

Sebastian Merono  Ausschussmitglied (GV)   

Lars Meseck  Ausschussmitglied (GV)   

Hauke Piehl  bürgerliches Mitglied   
 

Gäste: 
 

Dirk Mäckelmann  Gast   

Constanze Rode  Gast   

Ulrich Schulz  Gast   
 

Vom Amt Leezen hinzugezogen: 
 

FBL I Marco Fritzsche  Verwaltung   

Andreas Kühl  Verwaltung   
 
 

Abwesend 
 

Mitglieder: 
 

Finn-Christian Plambeck  Ausschussmitglied (GV) entschuldigt  

Dirk Stüven  bürgerliches Mitglied entschuldigt  

Claus-Dieter Wilhelm  bürgerliches Mitglied entschuldigt  
 

 

Als Gast anwesend: 

Herr Fritzsche, Amt Leezen 

Herr Kühl, Gemeindewehrführer 

Herr Rode und Herr Klier, Lactoprot 

 

Der Vorsitzende eröffnet die Sitzung mit der Feststellung, dass gegen Form und Inhalt der 
Tagesordnung sowie Ladungsfrist keine Einwendungen erhoben werden und der Ausschuss 
beschlussfähig ist.  

 
Herr Merono stellte den Antrag auf Nichtöffentlichkeit des TOP 4, weil er aus einem persönli-
chen Anschreiben berichten/zitieren möchte. 
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Einstimmiger Beschluss: Nichtöffentliche Behandlung des Themas.  
Daher änderte sich die Tagesordnung. Der Tagesordnungspunkt 5 (Einwohnerfragestunde) 
wurde auf 4 vorgezogen 
 

Tagesordnung: 

Öffentlicher Teil 
1 Einwohnerfragestunde I   
2 Neues Feuerwehrfahrzeug, Ersatz für TSF 

Vorstellung d. d. Wehrführer 
Beschlussempfehlung  

 
 

3 Sanierung der Meiereistraße 
Aussprache 
Beschlussempfehlung  

 
 

4 Einwohnerfragestunde II   
 

Protokoll:  

Die Niederschrift ergeht vorbehaltlich der Genehmigung durch das zuständige Gremium im 

Rahmen der nächsten Sitzung. 

Hierdurch können sich noch Änderungen ergeben. 

Öffentlicher Teil 
 

TOP 1  Einwohnerfragestunde I 

Es wurden keine Fragen gestellt. 
 

 
 

 

TOP 2  Neues Feuerwehrfahrzeug, Ersatz für TSF 

Vorstellung d. d. Wehrführer 

Beschlussempfehlung 

Vorstellung durch den Gemeindewehrführer Herrn Kühl.  
Herr Kühl berichtete von dem ca. 25 Jahre alten TSF, das auf Grund der Gewichtsbeschrän-
kung auf 3,5t und der mitgeführten Ausrüstung nur noch von zwei Feuerwehrleuten besetzt 
werden kann aber für 6 Feuerwehrleute ausgelegt ist.  
Die Feuerwehr hat sich kundig gemacht und als Ersatz ein GW L1 gefunden, das mit einem 
zulässigen Gesamtgewicht von 7,5t eine hohe Zuladung und Platz für 6 Personen bietet. 
Außerdem ist es auf Grund der Rollcontainer wesentlich flexibler einsetzbar.  
Es darf auch von jungen Menschen mit einem Feuerwehrführerschein gefahren werden. 
Die für den Feuerwehrbedarfsplan nötigen Punkte wird das für das nächste Jahr vom Land 
S-H angekündigte Katastrophenschutzfahrzeug mitbringen. 
Die Kosten werden inkl. der Beladung etwa 200 000€ betragen. 
Fördermittel müssen bis zum 30.09.22 beantragt werden. Sie betragen 25%+5% oder 10% je 
nach Sachlage. 
 
Einstimmiger Beschluss: 
Der BA empfiehlt der GV die Anschaffung eines GW L1 als Ersatz für das TSF noch in 
diesem Jahr in die Wege zu leiten. 
 
Die Vorlage des Gemeindewehrführers ist der Niederschrift als Anlage beigefügt.  
 

 

 

 

TOP 3  Sanierung der Meiereistraße 

Aussprache 

Beschlussempfehlung 
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Die Meiereistraße befindet sich in einem desolaten Zustand, teilweise löcherig, teilweise über 
die Jahre mit Betonsteinen notdürftig geflickt.  
Erörtert wurde, wieweit die Straße saniert werden soll, denn über kurz oder lang wird der 
hintere Teil in das Lactoprot-Gelände hineinragen. Weiterhin wurde erörtert, ob die Straße 
verbreitert werden soll oder vielleicht nur die Einmündung (Trompete) in die Heiderfelder 
Straße vergrößert werden soll.   
 
Herr Rode sagte zu, etwaige zusätzliche Flächen für die Straße auf dem ehemaligen Grund-
stück von Lewerenz zur Verfügung zu stellen und außerdem dann die Mauer am Grundstück 
wieder aufzubauen. 
Nach Aussage von Herrn Rode benötigt Lactoprot für die Bauzeit eine Ausnahmegenehmi-
gung für eine 24 stündige Anfahrtszeit über die Raiffeisenstraße. 
Nach einhelliger Meinung soll ein Straßenplaner hinzugezogen werden, um konkretere Be-
schlüsse fassen zu können.   
 
Einstimmiger Beschluss: 
Der BA empfiehlt der GV, die Meiereistraße in Terminabsprache mit der Firma Lac-
toprot in 2023 sanieren zu lassen. Die Planungs- und Baukosten sind durch das Amt 
Leezen zu ermitteln. 
 

 
 

 

TOP 4  Einwohnerfragestunde II 

Es wurden keine Fragen gestellt. 
 
 

 

 

 
 
 
Vorsitz  Protokollführung  

 
   

Bernd Falkenhagen  Bernd Falkenhagen 
 


